



AMLO celebra la adhesión de la Guardia Nacional a la Sedena

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró este 16 de septiembre que la Guardia Nacional ahora forma parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Tras agradecer la lealtad de las Fuerzas Armadas durante su discurso previo al desfile militar, el mandatario federal afirmó que la Guardia Nacional garantizará los derechos humanos de la población.



"Agradezco la lealtad de las Fuerzas Armadas

de México, tanto de Marina, como la Secretaría de la Defensa Nacional y su nueva rama la Guardia Nacional, institución responsable de garantizar con eficiencia y respeto a los derechos humanos la seguridad pública en nuestro país", afirmó AMLO.

Esta semana, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la reforma presentada por el PRI que modifica el artículo Quinto Transitorio del decreto en la Constitución en materia de Guardia Nacional, el cual permite la presencia de militares en las calles hasta 2028.

El titular de la Secretaría de Marina, el almirante Rafael Ojeda Durán, destacó que la población confía en la Guardia Nacional, por su parte, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, destacó que las Fuerzas Armadas han hecho de la corporación creada hace poco más de tres años "un cuerpo profesional y preparado en materia de seguridad pública".

"La Guardia Nacional es una de las instituciones en quien más confía la ciudadanía y no me queda duda que a corto plazo va a ser la número uno", aseveró el secretario de Marina.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/16/amlo-celebra-la-adhesion-de-la-guardia-nacional-la-sedena-731969.html>